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カフェメンバーを代表してクリスマスの年間
最大の1日にむけ、人員、予約枠、仕組みを
考案。実行し、若いメンバーの教育も。見事
に体調は崩しましたが、むしろそれでも運営
ができるレベルになった事実が素晴らしい。
25年からはいよいよ新しいメンバーに移行
していく年。これだけの素晴らしい組織、店
舗を創りあげてくれてありがとう。

アドバイザーデビューで
予約獲得すごい！

まほちゃん

PLANNER



鎌倉カフェ、たくさんのお客様を笑
顔にしていて私もいつも鎌倉カフェ
に行くとお客様が笑顔で帰られてい
るのを見てすごいなぁと思うのでぜ

ひ�お願いいたします！

ドレスセール本当にお疲れ様でした！
3年目、過去の経験や反省を生かしと
ても効率よく売り上げを作れたと思っ
ています！全体の運営、準備をして仲
間とつくりあげることのできるまりり

んは本当にさすがです！

PLANNER



目標に対する心持ちと、明確な分
析といい、アドチーム移籍してか
ら少ない期間で毎月成長している
姿がすごいと思います！！

DR接客もドレス接客も輝いてい
る！！努力で結果に繋げる力、

分析力がすごい！！

PLANNER



アド売上がずっと上位にいてすご
いと思います！！！！知識もたく
さんあり、それでも勉強を続け
て、貪欲な姿勢がかっこいい！！
負けないで頑張るぞ！！って思え

ます！

自分の課題にしっかりと
向き合って、着実に改善
する手法を実践していて
すごかったです！

PLANNER



出張の時に初めてカフェにおじゃまして、平
日でもお客様が並んでいたり店内にいるお客
様がみんな笑顔できらきらしているのが改め
て本当にすごいことだなと実感しました！
お忙しいクリスマスや年末年始も営業をして
くださっていつもありがとうございます！

�古�カフェ

PLANNER



凄すぎる手腕のおぐら
さんの漫画が読みたい

です。

フェス獲得に加え、爆速作
成＆公開までがすごすぎ
る！！おぐらさんとそえち
ゃんさんのチームワークが
すごすぎて本当にすごい！

DIRECTOR



カフェのメニュー開発を沢
山考えてくれたり、アドバ
イザーの売上、沢山貢献し
てくれていました！

DRとカフェと営業の3刀流！
売り上げを立てつつ、育成
面もしっかり進めてくれて

いるため

DIRECTOR



新卒2年目とは思えない技
術力とチーム編成の行動
がすごいからです！

自社、他社ともにバズり投稿
を生み出していてチームを引
っ張る姿が本当にすごいな�

と思いました！

たくさん仕組みを整えてくれてみ
んなが働きやすい環境をどんどん
整えたり、メンバーのスケジュー
ルも把握して調整したりと、挑戦
し続けるピカイチな技術力だけで
なくリーダーとしてもたくさん活
躍していてかっこいいです！！

SNS CREATOR



1位連覇していて、日々成長
し続けるとわちゃんのこの
2年間、ぜひ漫画で見てみ

たいです！

一つの動画で世界バズを
生み出したから！

SNS CREATOR



インターンのときからクリエイターとし
て素敵な動画制作していて獲得にもつな

がっているのすごいです！！
掲載会場さんから追加依頼やグループで

の横展開つながったり
ぐんぐん成長してくクリエイティブ力の
才能と研究努力をみてみたい！

新卒の子もクリエイターチームにふたり
仲間になることから
活力なる気が..！！！！

クリエイターとして大成
長のももちゃん！会場動
画では先方も大満足でど
んどん追加獲得も！すご

い！！

SNS CREATOR



広告もカフェのメニュー企画
も名古屋のヘルプもみんなの
作業に必要なスプシ制作も、
ぱぱぱっとやりこなすにしさ

んがすごいです！

マルチな活躍で凄かっ
たです！

広告からカフェのことま
で広い視野で各分野を見
ていて、結果もしっかり
出しているのが本当にす

ごいです！

IMAGINIA



IMAGINIA

12月は本当にLPの作成案件
が多くあった中でデザイ
ン、構築まで全て対応！本
当に高木さんはすごい！

広告チームのエースとして1年で最
高記録をたくさん叩き出し、売上
をたくさん伸ばしてくださりまし
た！初めて広告を始めた去年12月
からの1年でここまでの結果を出し
た西さん本当に凄すぎます！！プ
ラコレ入社から今までの西さんの
ご活躍をぜひ漫画で見てみたいで

す！！



開発や不具合の対応など、
どんな対応でも挑戦して突
破していく姿がかっこいい

です！ 難しいことや未知のものでも、勉
強になる！という前向きさで打開
してきた冒険心が本当にすごいで
す！そんなひなこちゃんの頑張り
物語を漫画を見たいです！

IMAGINIA



いつも新しい技術に挑戦していて、
12月は難しい対応も発生していたけ
ど周りのエンジニアさんに質問した
り自分でたくさん調べて問題を解決
しており、素晴らしいと思った！

いろんなメンバーとコミュニケー
ションを取りながら、 プラコレ
ウェディングもIGAも伸ばせるよ
うに試行錯誤してくれて、ひなこ
ちゃんがどんな気持ちでどんな視
点で取り組んでるかを知りたいで

す、！

IMAGINIA



プラコレ創業からの
紆余曲折をマンガで
みてみたいです！


